

Riehen, 13. Mai 2013

An: <i>SNL</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <i>GR, RZ</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>in</i>
	- 4. JULI 2013	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	Reg. Nr: <i>10-14-736.01</i>	Vis:

## Interpellation

### Sitzbänke an der Wiese auf der Seite des neuen Naturbades

An schönen Tagen spazieren viele Leute entlang der Wiese und erfreuen sich an unserem Landschaftspark. Vor allem sind es auch viele ältere Menschen, die hier Erholung suchen und ein bisschen spazieren.

Leider sind seit eh und je auf dieser Seite der Wiese, bis zur Schleuse auf Riehener Seite, keine Sitzgelegenheiten vorhanden. Ausser auf einer Privatparzelle. Diese Bänke werden mit Freude benützt. Aber das ist kein Zustand! Schon gar nicht für so eine naturverbundene Gemeinde wie die Unsrige.

**Frage 1:** Warum ist das so?

**Frage 2:** Wer ist dafür verantwortlich?

**Frage 3:** Sollte Basel-Stadt dafür verantwortlich sein, können wir nicht die Stadt bitten, 3 bis 4 Bänke aufzustellen?

**Frage 4:** Sollte der Kanton nicht einwilligen, kann die Gemeinde dies nicht in eigener Regie ausführen? Man denke auch an die ältere Generation oder andere Erholungssuchende, die gerne eine Pause einlegen.



Peter Mark SVP